

## NOTICIAS EMMOA ALBISTEAK



Parque del chalé de Arkute

**ASI SERÁ EL MUSEO DEL MONTAÑISMO VASCO**

El próximo año, la exposición de los fondos de la Fundación EMMOA, si los planes se cumplen, podrá ya visitarse en el chalé de Arkute, situado en Tolosa y ubicado en un pequeño parque, muy cercano al centro de la villa.

El estilo del edificio, construido en 1930 por la familia Ruiz de Arkute, se inscribe, según la definición de los técnicos, dentro de la arquitectura regionalista, al fin neo-vasco y presenta tres plantas que ofrecen una superficie útil entre 350 y 400 m<sup>2</sup>.



Firma del acuerdo entre el Ayuntamiento de Tolosa, EMMOA, ENM y la Federación Navarra

El museo contemplará dos usos principales: un espacio para la exposición permanente y otro para las exposiciones temporales y las actividades culturales. A estos usos, habrá que añadir una oficina municipal de Medio Ambiente, que se emplazará en la planta baja.

El ingreso en el recinto se hará a través de un original vestíbulo, que dará acceso a las plantas superiores y convivirá con un espacio dedicado a charlas, proyecciones y otros actos culturales. Completando el equipamiento, en este nivel se encontrará también la recepción y la tienda.

La primera planta estará destinada a la exposición de las colecciones permanentes de la Fundación, y contará con una pequeña sala para proyección de videos.

La tercera planta acogerá en buena parte una continuación de la exposición permanente y se completará con una oficina y sala de reuniones.

El parque que rodea al chalé constituirá una extensión del propio museo, con elementos todavía por definir que sirvan a nuestra historia montañera.

**MENDIAN GORA TOUR**

Por otra parte, sigue adelante imparable la exposición de paneles de la Historia del Montañismo Vasco, por los clubs y las casas de cultura de los distintos pueblos de toda Euskal Herria: empezó en Iruña, en enero, organizada por la MEINF (Federación Navarra de Montaña). En febrero tomó el relevo el Leioa Mendi Taldea. En marzo estuvo en Basauri por obra del Baskonia Mendi Taldea, y en abril y mayo en Tolosa.

Está cubierto el calendario de todo 2023 pero sigue abierto el plazo para presentar solicitudes para el año 2024.